

La Rencontre Ouvrière de Solidarité avec le Venezuela s'ouvre à Caracas



Caracas, 30 août (RHC)- La Première Rencontre Ouvrière de Solidarité avec le Venezuela et avec le gouvernement du président Nicolás Maduro s'est ouverte à Caracas, la capitale, en présence de délégués des cinq continents.

Francisco Torrealba, député à l'Assemblée Nationale Constituante, a fait savoir qu'une des premières activités des participants à été la collecte de signatures contre le blocus des États-Unis dans le cadre de la campagne « No More Trump » (Ç'en est assez de Trump!) qui se déroule depuis le 10 août dernier sur le territoire national.

Place Simón Bolívar, de Caracas, Francisco Torrealba

a confirmé qu'ils sont prêts pour installer, en présence du président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, la Première Rencontre de la Classe Ouvrière de Solidarité avec le peuple et le gouvernement boliviariens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200501-la-rencontre-ouvriere-de-solidarite-avec-le-venezuela-souvre-a-caracas>



Radio Habana Cuba